
La  promessa  di  Maroni:
“Aboliremo il bollo auto”

“All’abolizione  del  bollo  auto
stiamo  lavorando:  significa
entrate per un miliardo di euro,
che va trovato, perché è spesa
corrente  della  Regione,  che
serve  a  finanziare  le  mille
attività  che  facciamo.  Stiamo
comunque  lavorando  su  questo,

perché è una promessa che ho fatto e intendo mantenerla”. Lo
ha detto il presidente della Regione Lombardia Roberto Maroni,
questo  pomeriggio,  conversando  con  la  stampa  a  margine
dell’insediamento del Consiglio generale di Fondazione Fiera
Milano.  “Le  agevolazioni  sul  bollo  ci  sono  già  –  ha
puntualizzato il presidente -: per esempio lo abbiamo abolito
per  chi  rottama  un  vecchio  euro  diesel  inquinante  e  ne
acquista uno meno inquinante”. A proposito della sostituzione
di Equitalia, il presidente ha ribadito come questa decisione
intenda  avvicinare  il  fisco  ai  cittadini,  attraverso  un
rapporto  più  umano,  che  tenga  conto  della  morosità
incolpevole, “siamo la prima Regione a farlo – ha ribadito – e
mi auguro che questo modello possa essere esteso”. “Renzi
aveva detto che avrebbe abolito Equitalia – ha concluso -, noi
lo abbiamo fatto, mentre li’ siamo ancora alle chiacchiere”.

https://www.larassegna.it/la-promessa-di-maroni-aboliremo-il-bollo-auto/
https://www.larassegna.it/la-promessa-di-maroni-aboliremo-il-bollo-auto/
https://www.larassegna.it/wp-content/uploads/2016/03/bollo-auto.jpg

